LE CLAN

formé de plusieurs

familles qui ont un

Les Nations de la famille iroquoienne se divisaient parfois en clans.

Ancêtre

Les Iroquoiens étaient des sociétés matrilinéaires, ce qui veut dire que les familles étaient formées d'après la mère, puis la grand-mère, etc. Un clan rassemblait donc les familles qui avaient une ancêtre maternelle commune, même s'ils ne vivaient pas sur le même territoire.

Mariage

Les membres
d'un même clan
ne pouvaient pas se
marier entre eux. Lors
d'un mariage, c'est l'homme
qui rejoignait la famille, le clan et
la maison longue de sa nouvelle
épouse.

Symbole

ciétés
e que
l'après
etc.
tre
tre
tre
Les clans choisissaient un animal
qui leur servait de symbole et
leur donnait leur nom : clan
de l'ours, clan du loup, etc. Les
membres du clan s'inspiraient des
qualités de l'animal de leur clan.
Le symbole permettait aux
membres d'un clan qui
n'habitaient pas les
mêmes villages de se
reconnaître.
c'est un groupe

Maison longue

La maison longue,
habitation typique
des Iroquoiens, abritait
deux à six familles d'un
même clan. Le clan regroupait
an et
plusieurs maisons longues, et le
village rassemblait plusieurs clans.
Le dessin de l'animal symbole
du clan était placé bien en vue à
l'entrée de la maison.